

bajo la Presidencia  
del JEFE DEL ESTADO

Madrid, 1. — En la Dirección General de Prensa se ha facilitado la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de Ministros, celebrado en el día de ayer, bajo la presidencia del Jefe del Estado:

Presidencia. — Ley provisional para la corrección de la desobediencia a Cumplimiento o negligencia de órdenes en materia de producción, abastecimientos y transportes. Decreto creando la Comisión Reguladora para la distribución y venta de carbones. Ley modificando algunos preceptos de la de 30 de Septiembre último mando Nacional del Movimiento. Decreto creación del Sindicato Nacional Textil. Decreto de creación del Sindicato Nacional del Metal.

Ejército. — Decreto nombrando Director General de Enseñanza Militar al General de Brigada don Pablo Martín Alonso. Decreto nombrado Jefe de Artillería de la primera Región Militar al General de Brigada don Ignacio Llanderas. Decreto regulando el régimen de fianzas en las construcciones militares.

Marina. — Ley dando normas para los ascensos en los Cuerpos Auxiliares de la Armada que deben proceder a la reorganización de los mismos dispuesta por la Ley anterior. Ley prorrogando el plazo establecido en la de 2 de Septiembre de 1939 para la constitución de la Entidad o Entidades que deben hacerse cargo del desarrollo de los programas navales. Decretos ascendiendo a General de División en el Cuerpo de la Armada al de Brigada don Francisco Moreno López. Decreto concediendo el empleo honorífico de General de Brigada del Cuerpo de Intendencia de la Armada al Coronel don Carlos Franco y Saigado Araujo.

Aire. — Decreto proponiendo el pase a la Escala de Tierra del Arma de Aviación del Teniente Coronel don Francisco de Asis Ansaldo y dos Oficiales más. Expedientes de trámite.

(Pasa a la última)

## 10 buques HUNDIDOS por un crucero ALEMAN

Y son recogidos 500 supervivientes

Shangai, 1. — La oficina de información británica confirma la noticia de Wellington, según la cual diez buques mercantes que navegaban al servicio de Inglaterra han sido hundidos por un crucero alemán. El número de supervivientes desembarcados en la isla Emerald, se eleva a quinientos. — EFE.

## Cañón por cañón, pieza por pieza

VA A TENER QUE DEVOLVER INGLATERRA A EE. UU.

Washington, 1. — En relación con su plan de prestar a Inglaterra material de guerra de todas clases, Roosevelt ha declarado que iba a pedir al Parlamento federal la aprobación de la siguiente Ley: Los acuerdos con Inglaterra deberán ser concertados en el sentido de que Gran Bretaña devuelva a los Estados Unidos, al terminar la guerra todo el material prestado pieza por pieza, cañón por cañón, es decir, el material prestado deberá ser devuelto intacto o reparado y el material que se halle inutilizado

deberá ser reemplazado por otro nuevo.

Roosevelt declaró que desea extender este principio a otros productos entre ellos el estaño y el caucho; pero esta Ley podrá discutirse sin prisas. — EFE.

## El Embajador de los EE. UU. en FRANCIA

Vichy, 1. — La llegada del Embajador de los Estados Unidos en Francia es esperada en Vichy para dentro de unos días.

El Embajador ha salido hoy de Lisboa, a donde llegó a bordo del crucero norteamericano "Tuscalouva". — EFE.

## La suerte del Japón

depende de la derrota de

Inglaterra

Tokio, 1. — En su número de Año Nuevo, el "Tokio Ashai Simbun" publica un artículo del actual Consejero del Ministerio de Negocios Extranjeros del Japón, en el que entre otras cosas, declara que la guerra entre Alemania e Inglaterra es también una guerra entre ésta y el Japón, ya que la suerte del Japón depende también

de la derrota de Inglaterra. El verdadero adversario del Japón en China no es el Gobierno de Chungking, sino Inglaterra y los Estados Unidos. El capitalismo norteamericano se derrumbará cuando se termine la reorganización de Europa y del Extremo Oriente. — EFE.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Número 1.929

Ceuta, Jueves 2 de Enero de 1941

Año VIII

## «Nadie

podrá turbar la seguridad de la victoria», dice un diario de Roma.

Roma, 1. — En todos los frentes, en todos los sectores, tanto en el aire, como en el mar, nuestras fuerzas se oponen incansablemente a todos los intentos del enemigo, que sacrifica hombres y material sin conseguir romper la resistencia de nuestra defensa.

Así se expresa "Il Popolo di Roma" que pone de relieve, además, que al mismo tiempo las unidades navales y las formaciones aéreas italianas asestán sus duros golpes en las instalaciones militares, puertos y carreteras.

El enemigo —continúa el periódico— en el frente greco-albanés sigue abandonado en nuestras manos armas y prisioneros.

Italia está en posición —terminó el periódico— con sus fuerzas intactas y nada podrá turbar la seguridad de la victoria. — EFE.

## ROOSEVELT al Emperador de ITALIA

Le desea que en este año pueda gozar de la victoria

Washington, 1. — El Presidente Roosevelt ha contestado con los siguientes términos al mensaje de Año Nuevo que el Rey Emperador de Italia le ha enviado: "Ofrezco a V. M. mis votos más sinceros por vuestra felicidad personal y mi esperanza de que en el curso del año 1941, el pueblo italiano pueda gozar de la victoria de una causa justa". — EFE.

## "Hemos conseguido mantener a Bulgaria al margen de la guerra"

Sofia, 1. — Durante el año que acaba de transcurrir ha declarado el Presidente del Consejo de Bulgaria, en su alocución radiada de Año Nuevo: Hemos conseguido mantener a la Patria al margen de la guerra europea y además, gracias al apoyo de los hombres dirigentes de Alemania e Italia hemos recobrado la Dobrudja meridional.

A continuación pasó revista a los

acontecimientos que se han producido en el mundo desde noviembre de 1933 y terminó diciendo:

A la larga, Dios no ayuda más que al que demuestra energía. Es preciso, pues, que el pueblo búlgaro se apresure a cumplir con su deber, firmemente convencido de la justicia de nuestra causa, estrechamente unido al lado del Rey Boris y del Gobierno. — EFE.

## EL PRESIDENTE DE ALBANIA AL DUCE

"Esta guerra señala el triunfo del nuevo orden"

Tirana, 1. — El Presidente del Consejo albanés ha enviado al Duce el siguiente telegrama:

"El pueblo albanés, más unido que nunca bajo las insignias del Lictor, orgulloso de poder participar al lado de sus hermanos italianos en esta guerra que señala el triunfo del nuevo orden proclamado por V. E., quiere comunicar al Duce su adhesión, al mismo tiempo que su devoción y voluntad de contribuir con su sangre y

su sacrificio a la victoria final que hará cada vez más grande el Imperio fundado por V. E." — EFE.

## Grandes maniobras de la escuadra NORTEAMERICANA

Nueva York, 1. — Por primera vez desde hace más de veinte años, la flota de Estados Unidos efectuará grandes maniobras en 1941, dice el corresponsal en Washington del "New York Times".

La escuadra será mantenida en aguas de las islas Hawai hasta que la situación internacional haya mejorado decididamente. — EFE.

## MEJICO RECHAZA LAS PROPOSICIONES DE LOS ESTADOS UNIDOS

## "MAS VALE MORIR

que aceptarlos"

ha opinado un exministro

Nueva York, 1. — Un corresponsal de un periódico neoyorkino en Méjico, dice que el Presidente Cárdenas rechazó las primeras proposiciones de Estados Unidos para una defensa común del hemisferio occidental.

Uno de los ministros del antiguo Gabinete mejicano llegó a precisar: "Más vale morir que aceptar tales condiciones". — EFE.

# ACTUALIDADES LOCALES

## Labor Social

### Una interesante concesión a sus obreros por parte de Electras Marroquíes.

De cierto tiempo a esta parte nos hemos venido ocupando de rasgos altruistas de buen número de Empresarios, que sin estímulo de nadie, y, solamente por su generosidad han favorecido a sus empleados y obreros con importantes aumentos en el salario y en otros casos concediendo pagas con motivo de las fiestas de Navidad.

Hoy hemos de dar cuenta, nuevamente, de uno de estos casos.

Por el Consejo de Administración de Electras Marroquíes, se acordó en la reunión celebrada en Madrid el día 20 del pasado diciembre, conceder a todo el personal afecto a dicha empresa, los beneficios de pensiones de Vejez, invalidez, viudedad y de orfanidad.

Con magnánima determinación, la Empresa Electras Marroquíes, garantiza la subsistencia de la familia del personal a su servicio, cuando la desgracia ha ce presa en ellos, dejándoles con el cabeza de familia inútil o a causa de su fallecimiento.

Con su decisión, esta empresa que ya tiene a su personal dotado de tan favorables condiciones que podría asegurarse deben ser considerados como privilegiados, ofrece un magnífico ejemplo, que indudablemente es digno de ser admirado y seguido, pues viene a establecer las debidas normas de cordialidad entre el capital y el trabajo, punto esencial perseguido por el nuevo Estado Nacional-Sindicalista que ha sido instaurado en España, por voluntad de nuestro invicto Caudillo Franco.

Los agentes inscriptores tienen orden de ayudarte a llenar la Hoja del Censo si lo crees necesario.

## Matrimonio

El pasado domingo se celebró en esta ciudad el enlace de la distinguida y bella señorita Lucía González Lillo con nuestro distinguido amigo don Manuel Fernández Fernández.

Apadrinaron a los contrayentes, el hermano de la novia y la prima de la misma, emprendiendo inmediatamente el viaje de bodas a Larache.

Reciban la feliz pareja nuestra efusiva felicitación y el deseo más ferviente de que su luna de miel sea interminable.

## LA CORRIDA DEL DOMINGO

Se observa una gran animación para adquirir billetes para la corrida que va a celebrarse el próximo domingo en la plaza de esta ciudad.

Patrocinada por S. E. el Delegado del Gobierno y por la Jefatura Local del Movimiento, el domingo día 5 se lidiarán 6 hermosos novillos-toros de la afamada ganadería de la Marquesa Viuda de Salas, y, para estoquearlos, vendrán a nuestra ciudad el Niño de la Palma, José y Antonio Bienvenida, Curro Caro, Juanito Belmonte y José Ignacio Sánchez Mejías, con sus cuadrillas correspondientes.

Es decir, la flor y nata de los matros y un ganado de reconocida fama, que hará pasar una buena tarde a la afición ceutí.

Así se explica, que las localidades, como al principio decimos, estén siendo muy solicitadas, y, hasta que algunas de ellas se hayan agotado a estas horas.

## Academia Navarro

Alfau, 7. Teléfono 606  
PRIMERA ENSEÑANZA

La matrícula para la sección graduada de primera enseñanza que dará cerrada el día 5 de Enero próximo.

## Escuela Normal del Magisterio Primario de Ceuta

Durante la primera quincena de enero podrán solicitar examen los alumnos Bachilleres acogidos al Decreto de 10 de febrero de 1940 y los de los planes de enseñanza 1914 y Cultural a quienes faltan para terminar sus estudios una, dos o tres asignaturas. Si una de las asignaturas fuese la de Práctica de enseñanza acreditada haberlas realizado durante el plazo reglamentario. Igualmente pueden solicitar matrícula los Maestros del plan 1914 o Profesional a quienes falte el examen de Religión.

El pago de matrícula con derechos ordinarios será para los Bachilleres cursillistas el de ocho pesetas de matrícula, cinco de derechos de examen, más cinco en concepto de metálico abonándose la totalidad en metálico.

Los exámenes tendrán lugar (D. M.) del 20 al 31 del citado mes.

Ceuta, 30 de diciembre de 1940.  
El Director accidental, Gregorio Landaluce.

## CINE TEATRO

### EN CERVANTES: "ELLA, EL Y ASTA"

Otra vez la popular y simpática pareja William Powell-Mirna Loy, se nos presentan encarnando al alegre detective Nick Charles y a su distinguida esposa, Nora.

Guardábamos buen recuerdo de "La cena de los acusados" y de sus intérpretes y no nos han defraudado éstos en "Ella, El y Asta". Un complicado asunto policiaco, tres asesinatos que se suceden, muchos acusados aparentes y el culpable, como siempre, el que menos lo parecía. Todo ello muy bien desarrollado y Nick Charles, el detective en broma, el encargado de desenredar la madeja con su penetrante intuición.

Además la cinta está salpicada de situaciones cómicas del alegre matrimonio Nick-Nora y de su inteligente perrito Asta.

Con Elissa Landi y James Steward en el reparto "Ella, El y Asta", es una entretenida e interesante película.

### EN APOLO: "¡NO QUIERO...! ¡NO QUIERO...!"

Ayer se estrenó en Apolo, la adap-

## JUAN TRUJILLO SANTOS

Riñón - Vías urinarias  
CIRUGIA GENERAL

Consulta de 12 a 14

Isabel Cabral, 7.

Teléfono, 745

tación cinematográfica de la obra del genial dramaturgo don Jacinto Benavente, que conserva su título original "¡No quiero...! ¡No quiero...!"

En esta película se puede admirar principalmente el talento artístico de un niño, Fred Grilana, que cautiva con su acertadísima actuación a lo largo del desarrollo de la obra. Muy buenos actores Enrique Guitart y Enriqueta Soler.

El asunto es ameno e interesante, desarrollándose con sencillez y naturalidad. Es el problema de la educación de los hijos, que siempre es reflejo de la de los padres.

De un alto sentido pedagógico "¡No quiero...! ¡No quiero...!" es la película que deben ver todos los maestros y los padres.



### FRENTE DE JUVENTUDES

Donativos para adquirir juguetes con motivo de las festividades de Reyes Magos.

#### TERCERA LISTA OFICIAL

Suma anterior, 9.990'00 pesetas.  
Excmo. señor Jefe de las Fuerzas Militares de Marruecos, 100 pesetas; Colegio Oficial de Médicos, 50; don Nicasio Sanz, 10; Ilmo. Sr. Coronel Jefe Regulares Ceuta, 200; Sres. Ayusa Sánchez Aranda y Compañía, 25; don José Ibáñez Canto, 100; señores Azqueba, Torroba y Compañía, 50; doña Carmen Cobos Ortíz, 50; Compañía General de Carbones, 250; don Diego Alvarez González, 5; Flecha Alvaro Fernández, 10; Colegio Oficial de Farmacéuticos, 25; señor Director Banco Español de Créditos, 50; don Aron J. Cohen, 50.

Total recaudado hasta hoy, pesetas 10.965'00.

Relación de donativos de juguetes recibidos en esta Delegación para las fiestas de Reyes Magos.

#### TERCERA LISTA OFICIAL

Suma anterior, 80 juguetes.  
Don Gabriel Gómez "La Española" 25 juguetes; niño Fabián Simón de Hadu, 2 idem; don M. Fernández Benítez, 6 idem; don Manuel Guisado Martínez, 1 idem; don Luis Sala Gabarrón, 11 idem; don Antonio Aguilar Zubere, 16 idem; don José Benoliel Bentata, 50 idem; niños Luisita y Ricardín Quiroga, 9 idem; niños María Elena Benito Velesque, 8 idem.

Total recibidos hasta hoy 208 juguetes.

Ceuta, 31 de diciembre de 1940.  
El Delegado Local Act. del Frente de Juventudes.

## ANUNCIOS BREVES

SE VENDE biblioteca Espasa. Razón General Aranda, 5, 1.º derecha. Ceuta.

COMPRO máquina de escribir. Razón: Estanco Frente Correos.

## PLAZA DE TOROS DE CEUTA

Con el superior permiso de la Autoridad y si el tiempo no lo impide

El día 5 de enero se celebrará un gran festival taurino

PATROCINADO POR EL EXCMO SR. DELEGADO DEL GOBIERNO EN CEUTA Y LA JEFATURA LOCAL DE FALANGE EN EL QUE SE LIDIARAN

### SEIS HERMOSOS UTREROS

DE LA FAMOSA GANADERIA DE LA VIUDA DE SALAS, QUE SERAN LIDIADOS, BANDERILLEADOS Y MUERTOS A ESTOQUE POR LOS AFAMADOS DIESTROS

Cayetano Ordoñez "Niño de la Palma"

Juanito BELMONTE

José Mejías "BIENVENIDA"

ANTONITO BIENVENIDA

CURRO CARO

José Ignacio SANCHEZ MEJIAS

ACOMPÑADOS DE SUS CORRESPONDIENTES CUADRILLAS DE BANDERILLEROS

NOTA.--PARA MAS VISTOSIDAD DE LA FIESTA SE SIMULARA LA SUERTE DE VARAS CON PUYA DE TIENTA. - SE RECIBEN ENCARGOS DE LOCALIDADES EN LA JEFATURA LOCAL DE F. E. T. Y DE LASJ. O. N. S.



PRECIOS. — Palco con 12 en tradas, 250'00; Barrera, numerada, 25'00; Contrabarrera, numerada, 22'00; Delantera de preferencia, numerada, 20'00; Preferencia primera fila, numerada, 20'00; Preferencia, sin numerar, 18'00; Delantera de tribuna, numerada, 22'00; Tribuna primera fila, numerada, 20'00; Tribuna, sin numerar, 15'00; Delantera de Meseta de Toril, numerada, 25'00; Meseta de Toril, sin numerar, 18'00; Meseta de Toril primera fila tribuna numerada, 20'00; Meseta de Toril tribuna, sin numerar, 15'00; General (sin asiento) 5'00

# BARACHOL



Ideal contra las enfermedades de la piel y cuero cabelludo. Cura eczemas, erupciones y granos. Suprime el picor. El preferido por médicos y enfermos.

# SENCILLO Y SIMPATIQUISIMO HOMENAJE DEL FRENTE DE JUVENTUDES A SU EXCELENCIA

## el Alto Comisario GENERAL ASENSIO

### con motivo de la entrada del

### Nueño Año



Una Flecha Azul al entregar un magnífico ramo de flores a la Excm. Sra. de Asensio, le dirige sentida felicitación.



Un Flecha en el momento de pronunciar en nombre de sus camaradas los del Frente de Juventudes su felicitación a S. E. el Alto Comisario General Asensio.

Ha sido, sin duda alguna, de los actos más emotivos de estos días, el que tuvo lugar en la mañana de ayer, acudiendo a la Residencia una representación del Frente de Juventudes, integrada por varios Cadetes y Fle-

te de Juventudes, y terminó besando a la pequeña.

A continuación, un flecha con entonación clara y términos concisos, rigidamente cuadrado ante S. E. el Alto Comisario, le felicitó en nombre

hacerse dignos de aquella atención y desvelos.

Terminado el flecha de hablar el General Asensio en términos cariñosos se dirigió a la representación

Caudillo y él en su nombre desea para las juventudes de estas plazas, y, al terminar, fué saludando cariñosamente a cada uno de los pequeños.

Después los Excmos. señores de Asensio, obsequiaron personalmente a sus visitantes, entablándose animada conversación, que se prolongó durante un buen rato, saliendo de la Residencia los comisionados con la satisfacción natural.

#### FELICITACIONES CON MOTIVO DEL PRIMERO DE AÑO

S. E. el Alto Comisario General Asensio recibió en la mañana de ayer multitud de felicitaciones de Tetuán y de todas las ciudades de Marruecos y plazas de Soberanía, así como la visita de todos los altos jefes de las distintas dependencias civiles y militares de la plaza que acudieron a cumplimentarle.

#### COMIDA EN AUXILIO SOCIAL

A la una se celebró la comida en los centros y comedores de Auxilio Social, asistiendo las autoridades de la plaza y jerarquías del Movimiento.

El acto fué amenizado por la notable orquesta de los Sindicatos.



S. E. el General Asensio, complacido de la gentil visita, los obsequia mientras habla con cada uno de ellos entre el natural entusiasmo de los pequeños.



A la salida de la Residencia nuestro objetivo fotográfico capta al grupo de pequeños y pequeñas en cuyos rostros se les nota la satisfacción que les embarga

chas, Flechas Azules y Margaritas, a fin de felicitar al Excmo. señor General Asensio y su ilustre esposa, con motivo de la entrada del año nuevo.

Fueron acompañados por el Inspector de la Nacional del Frente de Juventudes, señor Larrea, Delegada Provincial accidental de la Sección Femenina señorita María Luisa Bazán y regidoras de Juveniles, uniéndoseles en la Alta Comisaría los señores Delegado de Asuntos Indígenas, Teniente Coronel Alonso, Interventores Regional y Local, Trujillo y Jiménez Benhamou y Secretario provincial del Movimiento señor Pavia.

Seguidamente fueron recibidos en uno de los salones de la Residencia por los Excmos. señores de Asensio, acompañados del Ayudante de S. E. Comandante señor Garriga.

Una de las flechas Azules, con sentidas y simpáticas frases, ofreció un magnífico ramo de flores a la Excelentísima señora de Asensio, felicitándola al mismo tiempo y deseándoles muchas y mercedidas venturas en el año que empieza.

La ilustre dama, le contestó emocionada, dándole las gracias, que rogaba transmitiera a las demás pequeñas de la sección femenina del Fren-



En los Comedores de Auxilio Social. - Detalle del salón infantil durante la comida con que fueron obsequiados los pequeños y ancianos en la mañana de ayer



La Excm. Sra. de Asensio obsequia con bolsas de bombones a los pequeños visitantes.

(Fotos: García Cortés)

de todos los que integran el Frente de Juventudes de Marruecos y plazas de Soberanía, expresándole las gracias y su gran reconocimiento por el amor y atención que tiene sobre esta organización falangista, cariño que ellos tienen en gran honor y que prometen

del Frente de Juventudes que ante sí tenía.

Hizo referencia a la atención que el Caudillo tiene para los niños, a quienes les considera como verdaderos ejecutores de esta labor que hoy se prepara y que ellos, más que nadie, recogerán el fruto. Les alentó a seguir por el camino emprendido, de la aplicación y del entusiasmo, por la organización a que pertenecen. Les habló de los proyectos ya en ejecución sobre notables mejoras para poder alcanzar el grado de perfección que el

#### Alquilo Chalet

dos plantas, espléndidas terrazas, dos cuartos de baño, cocina, bodega, piscina y ocho habitaciones, situado carretera Ceuta 4 kilómetros Tetuán. Informe Mohamed Hesain 9, Almacén (Puerta Tánger).

#### SE VENDE

un motor gas-oil primera marca inglesa 14 H. P. con bomba centrífuga 3 pulgadas y media, en marcha. Informe Generalísimo Franco número 50. Tetuán

#### Regimiento de Artillería Divisionaria número 30

Necesitando adquirir este Cuerpo los efectos que a continuación se relacionan, se saca a concurso para que entre los industriales a quienes interese el presente concurso; pudiendo remitir pliego de condiciones, hasta las doce horas del día 5 del próximo mes de Enero al Comandante Mayor del mismo, siendo por cuenta de adjudicatario el presente anuncio.

#### EFFECTOS QUE SE CITAN

Dos bicicletas tipo paseo.  
Tetuán, 24 Diciembre 1940.  
El Comandante Mayor,  
Ernesto González. (Rubricado)  
V.º B.º

El Teniente Coronel Jefe Actcl.  
Rafael Pérez Reyna. (Rubricado)

Un premio para los que cayeron luchando por España. Sus hijos y sus hermanos gozarán de juguetes que les llevarán sus camaradas en la Cabalgata de Reyes Magos.

**Juguetes para Reyes!**  
REGALO DE EL FARO

Por 10 de estos **CUPONES** se entregará un **VALÉ** numerado.

# AYUNTAMIENTO DE CEUTA

## BANDO

### EL ALCALDE ACCIDENTAL DE ESTA CIUDAD.

**HACE SABER:** Que en cumplimiento de lo dispuesto en el Decreto de 4 de junio último dictando instrucciones para confeccionar el censo general de la población de España con relación al final del año 1940, se va a llevar a cabo este trabajo, encareciendo, pues, la importancia de la inscripción censal, que es superior a la de todos los años anteriores, dadas las circunstancias especiales que concurren en la situación del país después de la Gloriosa Cruzada, ya que, tanto la población de hecho, como la de derecho, ha sufrido grandes variaciones con motivo de la guerra y, especialmente en la última, juegan importante papel los desaparecidos y ausentes que preceptivamente, han de seguir figurando.

Se distribuirán a domicilio las hojas impresas que han de llenar los cabezas de familia en el plazo máximo de cuatro días, contados desde la fecha de su entrega, pasado el cual irán a recogerlas los agentes designados al efecto.

Los inquilinos cabezas de familia que habitan en el término municipal, deberán verificar la inscripción de todas las personas que con esta fecha y con referencia al instante de su media noche, residen en su domicilio e inclusive los que se encuentren en el mismo transitoriamente, de cualquier edad, estado, sexo, profesión o condición social aún cuando no guarden con ellos relación alguna de parentesco; así como los que se hallan accidentalmente ausentes, cualquiera que sea el motivo de la ausencia y el punto donde se encuentren.

El nacido después o fallecido antes del día de hoy no será inscripto, en virtud de que la inscripción se referirá al 31 del mes actual. Comprendiendo a todos los "residentes" en el término municipal, clasificados como presentes en el dicho momento, en condición de transeúntes, para así poder formar las dos poblaciones: la de hecho o real (personas presentes) y la de derecho u oficial (personas residentes).

También se entregará la "cédula colectiva" que corresponde a toda con vivencia social distinta de la familiar: cuarteles, conventos, asilos, prisiones, hospitales, fondas, buques y análogas residencias; o sea, las que reúnen habitantes familiarmente extraños, con deberes o fines comunes, y bajo la autoridad de un Director o Jefe de establecimiento. Se inscribirán en ellas cuantos integren los domicilios colectivos, excepto si pertenecen a familia residente en el término, en cuyo caso figurarán solamente en su cédula familiar. Por ello, el Jefe o funcionario que residiera con su familia en el Municipio, aunque fuera en el mismo establecimiento, llenará la cédula con los suyos, y no figurará como inscrito en la colectiva. El dueño o encargado de una fonda, si allí viviera con su familia figurará en esta última, pero no se inscribirá en ella, donde solamente deben incluirse los huéspedes. El predominio de la inscripción familiar debe ser norma concluyente.

Cuando en un mismo domicilio puedan convivir familias distintas, se inscribirán en hojas aparte.

Al hacer la inscripción deben llenarse escrupulosamente todas las casillas que figuran en las hojas, cuidando de no omitir dato alguno para acomodarse a las condiciones de veracidad que ha de reunir el censo por tratarse de un instrumento público y fehaciente que sirve para todos los efectos administrativos y al que frecuentemente tiene que acudir todos los habitantes para determinados actos de la vida municipal como son traslados de domicilios, declaraciones de vecindad, expedición de certificaciones para fé de vida o pensionistas o retirados, asistencia médica y farmacéutica gratuita, incidencias, exenciones de reclutamiento, matriculas graduadas de enseñanza, carnets de ración

namiento, sindicación etc. etc., y no tiene objeto contributivo de orden económico.

Los cabezas de familia que después de transcurrido algún tiempo, no superior a treinta días, no hayan recibido en su domicilio la hoja aclaratoria correspondiente, están obligados a ponerlo en conocimiento del negociado de estadística de la Secretaría de este Ayuntamiento, donde se les hará entrega de ella y se extenderá gratuitamente la de aquellas personas que no puedan o no sepan hacerlo.

No habrá por tanto, razón ni pretexto para que dejen de inscribirse con la debida puntualidad, y por ello esta Alcaldía tiene el deber de ser inexorable con las personas que, voluntariamente, dejen de cumplir los deberes que el empadronamiento exige y hará uso de las atribuciones que le confiere el artículo 145 de la Ley Municipal, imponiendo multas dentro de los límites fijados sin perjuicio de las demás responsabilidades que procedan pero confío en que no será preciso llegar a la imposición de medidas coercitivas de las que sabrá dispensar me la proverbial seriedad y cultura de este vecindario.

Conforme a lo determinado en el artículo diez y seis de las referidas instrucciones los agentes inscriptores en su cometido podrán pedir informes, protección o custodia a todo funcionario del Estado y agentes de la Autoridad, a toda jerarquía militante o adherido de F. E. T. y de las J. O. N. S. y muy en particular a los porteros, guardas y otros encargados de viviendas, todos los cuales quedan obligados a prestar ayuda.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 31 de diciembre de 1940.

Alvaro Campo.

## BANDO

### EL ALCALDE ACCIDENTAL DE ESTA CIUDAD.

**HACE SABER:** Que con fecha 28 de octubre se ha promulgado una Orden del Ministerio de Trabajo a efectos de llevar a cabo una labor revisora del Censo inicial del Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.

Dicha Orden obliga a todas las entidades o particulares que ocupen empleados o trabajadores a presentar en la Caja Nacional de Subsidios Familiares de la provincia, Canalejas 3, antes del día 15 de Enero de 1941, una Declaración jurada del personal que tienen o hubiesen tenido a su servicio durante el mes de diciembre de 1940.

Para facilitar esta labor, deberán solicitar de la Delegación Provincial de la Caja Nacional de Subsidios Familiares, el impreso de la DECLARACION JURADA que tendrán que rellenar los afectados por esta Orden, que deberán acompañar a la liquidación normal de jornales (modelo 10-cuota normal) correspondiente al mes de diciembre.

Se considerarán como infractores y serán sancionados del modo que proceda, todos aquellos patronos que no cumplan esta obligación, no lo verifiquen antes de la fecha señalada, o consignen en su Declaración jurada datos inexactos.

Lo que se hace público para general conocimiento de todos los vecinos de este término municipal.

Ceuta, 31 de diciembre de 1940.

Alvaro Campo.

## PEDRO SOLIS PARTOS Y GINECOLOGIA

Consulta todos los días laborables de 3 a 5 en Falange Española 101, bajo (provisionalmente).

Avisos para asistencia a partos y embarazadas en Millán Astray 16-2.º

# DEPORTIVAS

## Ayer en el Estadio

### El Ceuta Sport se adjudicó la copa que disputara con el Africa al vencerle por 2.

Con motivo de Año Nuevo se jugó ayer en el Estadio Municipal un encuentro amistoso entre los primeros equipos locales, poniéndose en juego una hermosa Copa, donada por el dueño de La Esmeralda, don Epi fanio Hernández.

El partido resultó interesante. El conjunto campeón salió con la falta de Méndez, Golcochea, y Cernuda, que fueron sustituidos por Gonzalvo, Ríos, que jugó por Muñoz, retirado al poco tiempo de iniciado el partido, y Perico respectivamente. Los afriquistas señalaban el refuerzo de Jara, ocupando Llano el puesto de medio derecha, Jara de interior y Rodolfo de conductor de ataque, permitiendo más tarde estos últimos.

## LO QUE FUE EL PARTIDO

El primer tiempo fué de un dominio alterno. La medular roja se resintió algo, debido a la floja actuación de Caído y al desmarcarse bastante Gonzalvo. También Ríos se mostró algo desacertada y Oramas, igualmente se apagó.

Rodolfo en su nuevo puesto hizo cosas bonitas, se mostró peligroso en el terreno de los sustos, pero perdió ocasiones de marcar.

El terreno de juego fué poniéndose peligroso. El agua dificultaba mucho para poder controlar la pelota.

Un tiro de Abad hace necesaria la intervención forzada del puertá afriquista, que impidió con una formidable parada, un nuevo tanto del bando rojo.

El segundo tiempo tampoco desentonó. En el equipo campeón se hicieron varios cambios. Zamorita sustituyó a Fuentes, Foncuberta a Perico, y Cernuda a Padrón, pasando este último a medio ala en sustitución de Caído. En la delantera, Sergio ocupó el sitio de Ferere.

La línea media merengue carburó mejor, con Cheché, Gonzalvo, Padrón, Lalo de ariete con Llano y Hernández, repartieron bastante juego y ello facilitó el ataque de la delantera afriquista. El Jaro, Jara y Rodol

fo, crearon buenas jugadas que permitieron precisar tres bonitos bloques de Zamorita.

El Ceuta presionó a última hora al once blanquiazul y Oramas lanzó un buen tiro que el poste impidió que la pelota besara las mallas.

## LOS TANTOS

Estuvieron estos a cargo del equipo campeón. El primero al medio minuto de iniciado el encuentro. Ferere centra y Abad se interna, consiguiendo que el esférico traspasara los dominios del portero afriquista.

El segundo tanto fué en la mitad del segundo tiempo y su autor fué Oramas al recibir un pase de Abad que este último recibiera antes de Sergio.

## RESULTADO

El nuevo tropiezo entre afriquistas y ceutistas fué una prueba más de rivalidad de estos onces. Lastima que el tiempo fuera adverso para el juego a desarrollar.

El equipo blanquiazul demostró nuevamente que frente al Ceuta sus líneas se desenvuelven bien y es un conjunto fuerte.

El arbitraje del señor Gutiérrez pasó de regular.

CHE

## Se celebra un gran baile en local del Ceuta Sport

Ayer en la Sociedad del equipo renegue se dió un baile como despedida de Año Viejo. El total se encontraba lleno de socios, directivos y muchas señoritas de la localidad.

Gran parte de público allí congregado, esperaba el Año Nuevo divirtiéndose con sana alegría.

Se lanzaron serpentinas y el amplio salón se adornó con ellas, como si se tratara de una verbena familiar.

Una orquestina amenizó el espectáculo y los amantes de Terpsicore recibieron la entrada del año 1941, entregados al baile.

La fiesta resultó muy distraída.

## SOCIEDAD ANONIMA WEIL

FABRICAS DE HIELO --- CAMARAS FRIGORIFICAS  
--- AGUAS CARBONICAS Y JARABES ---

Depositario de la CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSSI

SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA NADOR  
CASA CENTRAL EN MELILLA

Joyería

La Esmeralda  
Ceuta

## ANTE EL AÑO NUEVO

## LARACHE DURANTE EL 1940

Por nuestro Redactor-Delegado José Saura Benedicto

## MES DE ENERO

**La Duquesa de Guisa da un té de honor a S. E. el Alto Comisario. - Campaña antituberculosa. - Entrega de carneros a las familias necesitadas con motivo de las fiestas de Aid el Kebir. - Fallecimientos del Príncipe Cristobal de Grecia y de una Religiosa**

En la tarde del día 10 en el suntuoso palacio de la Serenísima Duquesa de Guisa, se dió un té de honor a S. E. el Alto Comisario. Asistió éste acompañado de su distinguida esposa y de los señores, Secretario de la Alta Comisaría don Tomás García Figueras, Delegado de Asuntos Indígenas, comandante Alonso, asimismo acompañados de sus distinguidas señoras y autoridades locales.

La ilustre dama atendió a sus invitados con la exquisita simpatía en ella proverbial. Después acudieron a una función de gala.

El día 13 se celebró una función con el fin de reunir fondos para activar la magnífica labor que se viene realizando en pro de la campaña antituberculosa. Asistió a dicha función S. E. el Alto Comisario acompañado de los señores Secretario General, Delegado de Asuntos Indígenas, autoridades militares, interventoras, Jerarquías del Movimiento y numerosas personalidades.

En el mismo día estuvieron recorriendo la ciudad del Lukus RR. PP.

## MES DE FEBRERO

**Fallecimiento de la Duquesa de Magüenta. - Distribución de un donativo. - Entrega de casas baratas. - Se celebra una corrida de toros. Concierto musical**

El día 2 falleció en el castillo de La Foret (Loitre) la Serenísima Duquesa de Magüenta, hermana de la Serenísima Duquesa de Guisa. Los pliegos colocados en los bajos del palacio se llenaron rápidamente de firmas.

El día 7 hace entrega el señor Interventor Regional Comandante Gregori en presencia del donante don Manuel Cachero, recientemente agraciado con un importante premio de la Lotería Nacional a los representantes de la beneficencia española, musulmana e israelita de las diez mil pesetas que donó con tal motivo.

El día 10 por el Sr. Interventor Local se hizo entrega de las llaves de ocho casas, construidas en el Barrio Nuevo a otros tantos mutilados musulmanes.

## MES DE MARZO

**La juventud de Acción Católica celebra la festividad de su Santo Patrón. Partido de futbol entre las juventudes Católicas de Tetuán-Larache. - Semana Santa en Larache. - Conferencia**

El día 7 festividad de Santo Tomás de Aquino, la Juventud de Acción Católica celebró brillantemente la festividad de su Patrón. Se celebraron misas de Comunión general después de un acto de afirmación católica presidido por la Serenísima Duquesa de Guisa y autoridades regionales y locales.

Durante el mismo día y con motivo de dicha fiesta se celebró un interesante partido de fútbol entre el equipo novel de la Juventud de Tetuán y el de igual asociación larachense. El en-

## MES DE ABRIL

**Fiesta de la Victoria. - Se celebra brillantemente el día de la Unificación. - La Fiesta del Libro es celebrada con grandes muestras de entusiasmo. - Fiestas del Mulud. - Romería al Santuario de Lal-La Menana**

El mes de abril empezó con inusitada animación en la bella ciudad del Lukus, celebrándose la Fiesta de

Agustinos del Escorial, que en misión científica recorren Marruecos.

Con motivo de las fiestas de Aid el Kebir el día 16, en nuestra ciudad como en las restantes de la Zona se entregaron carneros, obsequio del Generalísimo, a las familias necesitadas musulmanas.

El día 19 festividad musulmana se efectuó la distribución de bolsas conteniendo comestibles. Asimismo se celebraron festejos de índole popular y recreativa.

El día 22 se recibieron noticias en el palacio de la Serenísima Duquesa de Guisa del fallecimiento en Atenas del Príncipe Cristóbal de Grecia hijo político de la distinguida dama. Tan triste noticia produjo honda emoción entre la población larachense.

El 25 falleció la bondadosa Religiosa Sor Carmen Peñalosa Pirl, que durante muchos años ha desempeñado sus beneméritos trabajos como hija de la Caridad en las Instituciones benéficas de la población. Dicho fallecimiento causó un sentidísimo pesar en tre la población.

manes. Los mutilados de guerra agraciados dieron las gracias reiterando su afecto al Jefe del Estado Español.

El día 11 se celebró una simpatísimísima fiesta taurina en la que diversos matadores españoles prestaron su desinteresado concurso, siendo las reses lidiadas ofrecidas gratuitamente por ganaderos andaluces. Dicha fiesta resultó sumamente interesante. Asistieron S. A. I. el Jalifa de la Zona, S. E. el Alto Comisario, Secretario General de la Alta Comisaría, autoridades y personalidades representativas de la población.

Terminó Febrero con un interesantísimo concierto de música en el Teatro Español por la notable banda de La Legión.

cuentro, fué reñido y venció por el elevado tanteo de 7 a 1 el equipo de Larache.

Durante el día 21 los cultos religiosos de la Semana Santa en nuestra plaza como en la vecina de Alcazarquivir alcanzaron su máxima brillantez.

El día 24 se celebró una conferencia en la Casa del Flecha con asistencia de todas las OO. JJ. La citada conferencia que versaba sobre temas educativos estuvo a cargo del profesor del Magisterio y militante del S. E. M. señor García.

las fuerzas de la guarnición y de Falange Española Tradicionalista y de las JONS. Asimismo se celebró una misa de campaña en la plaza de España, organizándose por la tarde una imponente manifestación presidida por las autoridades locales, Jerarquías del Movimiento y Sma. Duquesa de Guisa que recorrió las vías principales de la población hasta llegar a la plaza del Ejército, donde era esperada por el Excmo. señor Jefe del Territorio con comisiones de todos los Cuerpos de la guarnición. Se dió lectura, al último parte de guerra y seguidamente se depositó una monumental corona ante la Cruz de los Caídos. Por la Serenísima Duquesa de Guisa fué depositada una corona ante la lápida a José Antonio, cantándose seguidamente el Cara al Sol por todos los presentes. Todos los actos resultaron extremadamente magníficos.

Día 19. Se celebra la Fiesta de la Unificación. Esta fiesta tuvo en la Región de Larache gran entusiasmo. En el Monumento de los Caídos que se levanta en la Plaza del Ejército, donde se hallaban todas las autoridades locales así como las fuerzas de Falange, por el Jefe Local del Movimiento se dió lectura al Decreto de Unificación, cantándose seguidamente por los asistentes a dicho acto el Cara al

## MES DE MAYO

**Brillantemente se celebra la fiesta del Dos de Mayo. - Primera comunión a cuarenta niñas. - Festival benéfico. - Con entusiasmo y brillantez se celebra la Amara de Sidi Said.**

El día 2 se celebraron brillantemente las fiestas conmemorativas de dicho día. Después de los actos religiosos celebrados en el Templo de la Misión Católica, las autoridades y Jerarquías del Movimiento, se trasladaron a los monumentos levantados en honor de los caídos, donde fueron leídas cuartillas alusivas a la histórica fecha. Fueron depositadas coronas al pie de los obeliscos. A continuación se celebró un brillante desfile por las OO. JJ.

El día 4 en el Templo de Nuestra Señora del Pilar y de manos de S. I. Reverendo Padre Betanzos, Obispo de Gallipolis recibieron la primera comunión cuarenta niñas del Colegio de Nuestra Señora de los Angeles.

El día 12 se celebró en el Teatro España una función por la compañía de Enrique Borrás, poniéndose en escena "El Gran Galeoto". Asistieron las autoridades.

El 19, se celebraron los distintos actos del programa de fiestas en honor de Sidi Said. En dos grandes planadas cerca de Aumara se halla

## MES DE JUNIO

**Aniversario. - La nueva traida de agua**

El día 8 se cumplió el veintinueve aniversario de la ocupación de Larache por las fuerzas españolas. El citado día del año 1911 a las 6 de la tarde fué izada en el Consulado de España la gloriosa bandera roja y gualda, señal para que las tropas desem-

Sol. El Jefe del Territorio dirigió unas palabras haciendo resaltar el espíritu que encierra el Decreto del Caudillo. A continuación desfilaron las OO. JJ. continuando magnífico.

El día 23 se celebró la fiesta del Libro. En el salón del Grupo Escolar España se celebró dicho acto, donde se hallaban congregados multitud de niños de ambos sexos españoles y musulmanes, pertenecientes a los distintos centros así como las autoridades locales. Seguidamente por el Director de dicho Grupo don Adalberto Aguilar fueron pronunciadas unas palabras sobre la Fiesta del Libro.

En estos días se sigue celebrando con gran brillantez la Fiesta del Mulud. Entre los actos del día figura una verbena de carácter típico y la quema de una magnífica colección de fuegos artificiales en la plaza de Alcazarquivir espectáculo que como es sabido gusta tanto a la población.

El día 26 con la asistencia de miles de cofrades se celebró la tradicional peregrinación al Santuario de Lal-La Menana Patrona de la Ciudad. El Santuario enclavado en la Avenida del Generalísimo presentaba un aspecto soberbio, viéndose durante todo el día cientos de musulmanes que desfilaban con sus estandartes ante el templo.

ban cerca de dos mil tiendas de campaña, en las que se alojaron familias de musulmanes. A las diez de la mañana se celebró la ofrenda a Sidi Said, dirigiéndose al Santuario una comitiva en la que figuraban todos los kaldes de la Región. A las once y treinta se corrió la pólvora, mientras bandas de música europea y musulmana interpretaban marchas. A la una y media en una huerta próxima a Aumara se ofreció una comida a la usanza del país a las autoridades, invitados y notables que llegaron de las cabillas del interior. Durante la noche la Aumara ofrecía un aspecto pintoresco, pues se encontraba iluminada con multitud de bombillas. Al acto asistieron el señor Delegado de Asuntos Indígenas, el Delegado Adjunto, Interventores Regionales de Yebala, Larache y los Interventores. Los cales de Larache, Alcazar y Arcila. También asistió a dicho acto el Excelentísimo señor Jefe del Territorio y de la División, primeros Jefes de los Cuerpos de la guarnición y comisiones de Jefes y oficiales, así como las Jerarquías de Lalange.

barcaran del "Almirante Lobo" anclado en la rada.

El día 21 se celebró con gran brillantez la inauguración de las obras de la nueva traida de aguas para el abastecimiento de la población.

(Continuará mañana.)

## Hospítal Militar de Larache

## ANUNCIO

Hasta las diez horas del día 16 del próximo mes de Enero se admiten ofertas en la Administración de este Hospital para la compra de los artículos necesarios al mismo y cuyo detalle se halla expuesto al público en las tablillas anunciadoras en sitios de costumbre.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de los interesados en la Administración de este Establecimiento.

Larache 27 de Diciembre de 1940.

Por la Junta Económica

El Teniente Secretario,

Angel Perea.-Rubricado

V.º B.º

El Presidente,

Isidro Muñoz.-Rubricado.

# EL FARO

AÑO VIII.

Ceuta, Jueves 2 de Enero de 1941

Núm. 1929

## COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

### ALEMAN

Berlin, 1. — El Alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica: "El 31 de diciembre los aviones de combate alemanes atacaron desde una altura de cien metros una fábrica de armas del condado de Essex, logrando alcanzar de lleno a la fábrica con varias bombas.

Otros ataques se han dirigido con tra una estación ferroviaria y un puer to del Sudeste de la isla. Fueron cau sados daños considerables en las ins talaciones militares y se observaron varios incendios en los depósitos.

Cuatro aviones enemigos intentaron penetrar en la región industrial del Oeste de Alemania. De estos cuatro aviones, dos del tipo Bristol Blenheim fueron derribados sobre el litoral por las defensas aéreas.

Los otros dos fueron obligados a retirarse antes de alcanzar los obje ctivos. Tampoco ayer ha habido ningu na pérdida por parte alemana.

En la noche de Año Nuevo, la avia ción alemana no ha entrado en acción El enemigo, a su vez, se ha abstenido de acciones idénticas". — EFE.

### INGLES

El Cairo, 1. — El comunicado de la aviación británica en el cercano Oriente dice:

"Ayer martes fueron bombardea das las concentraciones de tropas y transportes de la región de Bardia.

Nuestros cazas desplegaron gran actividad durante toda la jornada; pero no se entablaron combates con el enemigo.

Se llevaron a cabo ataques aéreos contra Palermo. Igualmente fueron bombardeados el puerto de Valona, en Albania y los objetivos de Guba y Assab en el Africa oriental italiana.

Los cazas enemigos salieron al pa so de nuestros aviones. y en el com bate que se entabló con este motivo, resultó averiado uno de ellos, y otro de nuestros aparatos no regresó.

El 30 de diciembre nuestros cazas de patrulla derribaron a un avión enemigo cuya pérdida no se registró en el comunicado correspondiente.

En el Africa oriental italiana se registraron ataques sobre un campamento y una columna enemiga próxi ma a Guba y sobre Assab.

En Guba se produjeron incendios En Assab bombardeos contra los depó sitos y otros objetivos militares.

También se causaron incendios en Dangibe, durante un raid sobre este campamento". — EFE.

### INGLES

Londres, 1. — Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad Interior:

"No hubo ninguna actividad aérea enemiga sobre el país durante la noche del martes al miércoles". — EFE.

El Cairo, 1. — Comunicado del

Estudie **RADIOTECNICA** y será un hombre nuevo. Nuestro Insti tuto garantiza enseñanza eficaz remitiendo lección teórica prác ticas y material para todos los montajes incluso **VALVULAS, MI LIAMPERIMETRO**, construyendo entre otros **RECEPTOR TRES LAMPARAS y COMPROBADOR**. Todo por menos de **SESENTA** céntimos día. Escriba **HOY** pidiendo gratuitamente el famoso **"RUMBO PROSPERIDAD"** con oferta especial, incluyendo este anun cio y 0'45 franqueo. **IHAR**, Ta lleres, 27, Barcelona.

Cuartel General de las fuerzas britá nicas del Oriente Medio:

"Libia: En la región de Bardia, nuestra artillería ha desplegado viva actividad.

En la frontera del Sudan y Kenya prosigue la acción de la artillería y patrullas". — EFE.

### ITALIANO

Roma, 1. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas armadas italia nas, número 208:

"En la zona fronteriza de Cirenaica, actividad de nuestra artillería que batió eficazmente a las columnas motorizadas del adversario. Un ata que enemigo contra uno de nuestros puestos avanzados en el frente de Bar dia, fué rechazado.

Nuestras escuadrillas aéreas han efectuado repetidamente ataques con tra las concentraciones de las unida des motorizadas enemigas, a las que ha inflingido sensibles pérdidas.

En el frente griego actividad de patrullas y en algunos sectores, en cuentros entre los destacamentos avanzados.

Los escuadrillas de caza Spichiatelli cooperan con las fuerzas de tierra bombardeando y ametrallando las con centraciones de tropas y columnas mo torizadas. Numerosos vehículos de mo tor, fueron incendiados.

En la tarde de ayer, una forma ción aérea enemiga intentó un ata que sobre Valona. La artillería antiaé rea y los cazas intervinieron rápida mente y tres aparatos Blenheim fue ron derribados. Todos nuestros avio nes regresaron.

En Africa oriental sin novedad que señalar". — EFE.

## EE. UU. prestarán material a Grecia y a China

Washington, 1. — El Departamen to de Estado se ha negado a comentar las declaraciones de Morgentay, se gún las cuales, el Gobierno de los Es tados Unidos, prestará también a Gre cia y a China, material de guerra, sin exigir el pago al contado. — EFE.

## DEL CONSEJO DE MINISTROS

(Viene de la primera)

Justicia. — Orden haciendo apli cación de la legislación española pa ra los obreros libres a los reclusos que redimen penas por el trabajo. Orden proponiendo la concesión de libertad condicional a 246 penados. Orden au torizando que el remanente de subsidios a reclusos trabajadores se dedi que a instituciones de protección de menores o albergues que se crea para hijos de reclusos.

Hacienda. — Prórroga del presu puesto ordinario y de la cuenta de Obligaciones Atrasadas y Transito rias. Prórroga del Statuquo Bancario y de Seguros con determinadas modi ficaciones. Autorización del reparto de un dividendo a cuenta de las Em presas afectadas por la Ley de 10 de Febrero de 1940. Distribución de fon dos y asuntos de trámite.

Agricultura. — Decreto suprimien do el Apartado B. párrafos 1.º y 2.º del artículo 15 del Reglamento de Ins pectores Municipales Veterinarios. Ex pediente de recurso interpuesto por varios vecinos de Paramos contra el Gobernador Civil sobre ocupación de terrenos de dicho término en expropiación forzosa.

Obras Públicas. — Decreto aproban do presupuestos adicionales al de con trata de obras de varadero para em barcaciones pesqueras en el puerto de

## Un navío misterioso persigue al "MALGORA"

Son hundidos varios buques más

Nueva York, 1. — La Asocieté Press dice que Mackay Radio ha captado un llamamiento de auxilio del barco "Malgora" de 6.579 toneladas que fué perseguido "por un navío misterioso".

En los círculos marítimos de Nue va York se da como perdido el mer cante noruego "Talleyradn" al servi-

cio de los ingleses, del que no se tie nen noticias desde el mes de julio úl timo.

Se cree ha participado de la mis ma suerte que otros buques que na vegaban bajo pabellón británico y que fueron hundidos en el Pacífico por los cruceros auxiliares alemanes. — EFE.

## UN ALMIRANTE NIPON DICE:

"Es posible que se produzca un choque violento"

Tokio, 1. — "El Japón se encuen tra actualmente en una situación pa recida a la de Alemania e Italia y por eso tomará medidas si las circunstan cias se hacen aún más difíciles", ha declarado al periódico "Miyakao Sim bun" el Almirante Suedsugu, ex jefe de la flota, quien añadió que esto no significa la guerra con los Estados Uni dos y la Gran Bretaña; pero es posi ble que se produzca un choque vio lento destinado a impedir la instau

ración del orden nuevo en Asia.

El también ex jefe de la flota, Ta kakashi, ha declarado al mismo pe riódico que la actitud que adoptará el Japón frente a una eventual coope ración en el Pacífico de Inglaterra y los Estados Unidos, está ya definido por el conflicto en China y por la mi sión de Japón, en lo que concierne al nuevo orden del Extremo oriente. — EFE.

## Ultima Hora

Londres, 1. — De Gaulle ha diri gido un mensaje radiado a la nación francesa, en el que después de afirmar que Francia está invadida por el ene migo, declara que la aspiración de los "franceses libres" es que "los alema nes se vayan vencidos".

Añadió que "mejor reirá el que ría el último". — EFE.

Berlin, 1. — Varios barcos de gue rra y mercantes ingleses han sido averiados por la aviación alemana, cerca de la costa británica, en un ata que del primer día del año.

A causa de la niebla no pudieron observarse los efectos de este bom bardeo; pero se sabe que fué alcanza do de lleno un patrullero y resultó in cendiado otro. — EFE.

Río de Janeiro, 1. — Mil doscien tos jefes y oficiales de todas las ar

mas asistieron a un banquete ofreci do en honor del Presidente Vargas, quien saludó al Ejército como germen de la unidad nacional del Brasil e ins trumento para defender su indepen dencia.

Se refirió después el señor Vargas, al rearme sistemático de su país y alu dió a los incidentes anglo-brasileños recientes, con las siguientes palabras: "El material de guerra que nosotros hemos tenido y hemos pagado nos pertenece. Impedir que se nos entre gue significa una violación de nues tro derecho. Quien quiera que tal co sa intente no podrá esperar de nues tra parte sentimientos amistosos".

Terminó su discurso afirmando que Brasil desea mantener su neutra lidad que hasta el presente ha conser vado de manera rigurosa, porque "tal es nuestro deber en los conflictos que se desarrollan en el continente americano". — EFE.

Tokio, 1. — El Príncipe Konoye ha dirigido al pueblo japonés un men saje de Año Nuevo en el que refleja la situación internacional. Hace cons tar la importancia decisiva del pacto tripartito en el futuro del Japón y señala la posibilidad de que en el cur so de 1941 aumente la tensión que hoy se deja sentir en Oriente.

Konoye terminó expresando su confianza en la realización de un nuevo orden político. — EFE.

Vichy, 1. — El Mariscal Petain ha pronunciado una alocución de Año Nuevo dirigida por radio a la nación francesa, en la que declaró que 1941 será sin duda difícil, ya que la guerra y el bloqueo inglés reducirán grande mente el abastecimiento del país en viveres.

"Por eso — agregó — los labrado res deberán arrancar a la tierra, todo lo que ésta pueda darles. Las demás clases del pueblo, sin excepción, ha brán de redoblar también sus esfuer zos".

Refiriéndose a la situación políti ca interior dijo: "El resurgimiento na conal que quiere llevar a cabo el Go bierno representa la liberación de Francia de la influencia del capitalis mo extranjero. En Francia no habrá ya ningún partido ni clases".

Terminó haciendo un llamamiento a la unión. — EFE.